
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige (Enth. AfD) Beschlussempfehlung des 
Kreisausschusses am 22.06.2020 zu Variante 2. 
 
Abg. Skoda sagte, nach weiterer Beratung in der Fraktion sei man zu dem Ergebnis gekommen, 
dass man der Verwaltung die Bewerkstelligung dieses Projektes nicht zutraue. Man werde sich 
bei der Beschlussfassung enthalten. 
 
 


